

A Paris, le 24 juillet 2023

Le SNAO salue la nomination d'Aurélien ROUSSEAU en tant que nouveau ministre de la Santé et de Prévention

*Le Syndicat national autonome des orthoptistes (SNAO), seul syndicat représentatif des orthoptistes, salue la nomination au Gouvernement d'**Aurélien ROUSSEAU**, ministre de la Santé et de la Prévention.*

A l'heure où le système de soins traverse une crise majeure, il est urgent de s'attaquer au déploiement de **réformes structurelles profondes** pour résoudre la crise de l'hôpital et des urgences, **lutter contre les déserts médicaux** et effectuer un véritable **virage vers la prévention**, pour réduire ainsi les dépenses de santé et retrouver le nécessaire équilibre des comptes sociaux.

À cet égard, le SNAO souhaite rappeler son engagement le plus sincère auprès du ministère de la Santé et de la Prévention pour mener à bien ces chantiers d'envergure, afin de **réformer le système de santé** et **remettre les soins de ville au centre de son organisation**, en passant par le virage ambulatoire et la délégation des tâches.

Nous savons l'expertise du nouveau ministre en matière de gestion territoriale et son engagement pour la **réduction des inégalités de santé**, afin **d'améliorer l'accès aux soins pour tous** dans nos territoires. Désormais d'autres grands défis attendent ce ministère de taille, notamment en matière de prévention, en ce qu'elle constitue le frein à l'entrée dans la dépendance, le handicap et l'isolement, tant redoutée par cette France vieillissante qui attend des réponses fortes.

Le SNAO salue l'arrivée au Gouvernement de Fadila Khattabi comme ministre déléguée auprès du ministre des Solidarités, de l'autonomie et des personnes handicapées, chargée des personnes handicapées, en effet le **SNAO a toujours été un partenaire pour encadrer les centres de santé** et a toujours soutenue le travail de la présidente de la Commission des Affaires sociales à l'Assemblée nationale.

Le SNAO est prêt à poursuivre les travaux engagés avec Agnès Firmin Le Bodo confirmée comme ministre déléguée auprès du ministre de la Santé et de la prévention, chargée de l'organisation territoriale et des professions de santé pour entre autre **sécuriser la mise en place des assistants médicaux dans la filière visuelle**.

Notre syndicat se tient aux côtés du nouveau ministre pour travailler main dans la main, afin de refonder l'offre de soins, décloisonner les métiers pour désengorger un système hospitalier à bout de souffle, améliorer l'offre de soins visuels en garantissant des soins de qualité, et enfin faire de la prévention la clé pour garantir une plus longue espérance de vie en bonne santé.

Contact Presse

Mélanie Ordines, Présidente
07 88 94 23 53
presidence.snao@orthoptiste.pro